

KAMPF DER KÖNIGINNEN

EIN DOKUMENTARFILM VON
NICOLAS STEINER



BEAT BRANTSCHEN MIT DOMINGA • DÉBORAH MÉTRAILLER MIT MELANCHOLIE • JEAN-VINCENT LATHION MIT SHAKIRA
ANDREAS HERZOG • MAIL ZUMOFEN • MATTEO RUPPEN • DENY BREGY • PHILIPP STEINER

BUCH UND REGIE NICOLAS STEINER MONTAGE KAYA INAN KAMERA MARKUS NESTROY ORIGINALTON TOBIAS KOCH, SEBASTIAN HEEG
FILMMUSIK JOHN GÜRTLER & JAN MISERRE MUSIKAUFNAHMEN CHRISTOPH SCHLIMBACH MUSIKMISCHUNG KNUT JENSEN GESANG ERIKA STUCKY ALPHORN BALTHASAR STREIFF
AKKORDEON MARCEL OETIKER HACKBRETT TOEBI TOBLER MAULTROMMEL DAVID STUDER PERKUSSIONIST / DRUMS DANIEL EICHHOLZ CELLO ISABELLE KLEMT
BASS ANDREAS WAELTI SAXOPHON JOHN GÜRTLER SOUNDDSIGN TOBIAS KOCH VORMISCHUNG STEPHAN RADOM KINOMISCHUNG MICHAEL KACZMAREK
ARTWORK MATTHIAS GÜNTER 2ND UNIT KAMERA GREG AMGWERD
EINE PRODUKTION DER FILMAKADEMIE BADEN-WÜRTTEMBERG DIREKTOR DER FILMAKADEMIE PROF. THOMAS SCHATZ HERSTELLUNGSLEITER THOMAS LECHNER
CO-PRODUCER NICOLAS STEINER PRODUCER MALTE CAN

GEFÖRDERT DURCH MIGROS KULTURPROZENT, LBBW STIFTUNG, FÖRDERVEREIN FILMAKADEMIE | UNTERSTÜTZT DURCH C-FILMS UND CINE PLUS | © FILMAKADEMIE BADEN-WÜRTTEMBERG 2011

Nicolas Steiners Kuhkampf-Epos hat mit seinem ungestümen Vorwärtsdrang durchaus das Zeug, die neue Leitkuh des Schweizer Dokumentarfilms zu werden.

Schweizer Fernsehen, Box Office

Eine Sechshundert-Kilo-Entdeckung – Nicolas Steiners mitreissender Dokumentarfilm **KAMPF DER KÖNIGINNEN**.

sueddeutsche.de



DER FILM

KAMPF DER KÖNIGINNEN dokumentiert in bestechenden Schwarz-Weiss-Bildern das alljährlich im Mai stattfindende kantonale Finale der Walliser Kuhkämpfe. Der Regisseur Nicolas Steiner verflechtet in seinem Film das Kampfgeschehen mit den Erlebnissen der Protagonisten und lässt das Publikum in ein Spektakel voller Spannung, Emotionen, Leidenschaft und feinen zwischenmenschlichen Tönen eintauchen.

In KAMPF DER KÖNIGINNEN prallen Tradition und Moderne auf humorvolle Art und Weise aufeinander. Ein erfrischend moderner Heimatfilm!



DER REGISSEUR

Nicolas Steiner ist 1984 geboren und in Turtmann, einem kleinen Dorf im Wallis, aufgewachsen. Während seines letzten Schuljahres am Gymnasium wirkte er als Darsteller in mehreren Schweizer Spielfilmen mit. Seit Oktober 2007 studiert er Regie an der Filmakademie Baden-Württemberg in Ludwigsburg.

Sein Kurzfilm ICH BIN'S HELMUT ist an über 200 Festivals in allen fünf Kontinenten der Welt gezeigt worden und hat 41 Preise und lobende Erwähnungen erhalten, darunter auch die Nominierung zum Deutschen Kurzfilmpreis 2010. ICH BIN'S HELMUT wird im Vorprogramm von KAMPF DER KÖNIGINNEN gezeigt.



www.kampfderkoeniginnen.ch

www.cineworx.ch

AB 3. MAI 2012 IM KINO!

GROSSER WETTBEWERB

auf www.kampfderkoeniginnen.ch

Übernachtungen und Tickets für den Ringkuhkampf-Final

am 5. & 6. Mai 2012 in Aproz zu gewinnen!

Freundlich unterstützt durch

